



krebsliga aargau

B'bühne

Krebskaraoke - verdienter Preis für ein mutiges Theater

Aarau, 18. Februar 2020

Ein Theater über das Leben und das Überleben, das ist «Krebskaraoke». Das Stück der B'bühne, das am 27. Mai 2020 im Theater Tuchlaube Aarau Premiere feiert, erhält den mit 10'000 Franken dotierten Anerkennungspreis der Krebsliga Aargau.

Ein Theater mit Menschen, die Krebs haben oder hatten, das ist die Idee hinter «Krebskaraoke». Initiiert wurde es Anfang 2019 von Jonas Egloff und Emily Magorrian. Das Regie-Duo suchte dafür Mitspielende. Über die Beweggründe für das Theaterstück sagt Emily Magorrian, selbst eine Krebsüberlebende: «Krebs betrifft so viele von uns, meine Erfahrung ist nur eine. Ich wollte so gerne hören, wie sich andere äussern, was uns verbindet und wo wir unterschiedlich reagiert haben. Theater gibt uns Zeit und Raum, auf eine nicht therapeutische Art zu erforschen, was ein Leben mit Krebs bedeutet».

Von Anfang stand dem Theaterprojekt ein Team der Krebsliga Aargau zur Seite. «Die Krebsliga Aargau ist bei «Krebskaraoke» eine unverzichtbare Partnerin, sei es als Beratung für das Leitungsteam, sei es in der ideellen Unterstützung oder sei es in der professionellen Begleitung der Spielerinnen», so Jonas Egloff zur Zusammenarbeit. «Dass wir nun auch den Anerkennungspreis der Krebsliga Aargau erhalten, ist für uns ein grossartiges Geschenk und eine enorme Bestätigung der geleisteten Arbeit. Der finanzielle Beitrag ermöglicht uns, der Produktion den professionellen Rahmen zu geben, der dieser anspruchsvollen Thematik gerecht werden kann».

Holger Czerwenka, Geschäftsführer der Krebsliga Aargau, zeigt sich begeistert vom Projekt, vor allem aber auch von den Mitspielerinnen: «Ein berührendes Miteinander von Menschen mit unterschiedlichsten Lebensgeschichten, die mit Mut, Offenheit, Spiel- und Singfreude aber vor allem mit einer grossen Gabe – ihrer Menschlichkeit – über ihr Leben und das Leben mit Krebs singen und sprechen. Das Ensemble ist ein würdiger Preisträger für den Anerkennungspreis der Krebsliga Aargau. Jede einzelne Person engagiert sich mit grossem Einsatz und Herzblut für das Thema «Leben mit Krebs» - so dass darüber gesprochen wird und viele Menschen erreicht werden».

«Krebskaraoke», ein Abend voller Momente des Aufgebens, der Trauer und Verzweiflung, aber auch der Kraft, des Muts und der Hoffnung, feiert Premiere am Mittwoch, 27. Mai 2020, im Theater Tuchlaube in Aarau. Weitere Aufführungen finden statt am 29./30. Mai und 3./5. Juni. Auch in Birsfelden, Bern und Luzern wird «Krebskaraoke» gezeigt. Mehr Informationen via www.b-buehne.ch oder www.krebsliga-aargau.ch. Tickets via www.tuchlaube.ch oder Aarau info, Metzgergasse 2, 5000 Aarau.

Für Fragen rund um «Krebskaraoke» stehen Ihnen folgende Personen zu Verfügung:

B'bühne, Jonas Egloff, 079 716 55 85, jonas.egloff@b-buehne.ch

Krebsliga Aargau, Holger Czerwenka, 062 834 75 75, holger.czerwenka@krebsliga-aargau.ch